#### Café Cierra con Alza

NUEVA YORK, febrero 13 (UPI).— El café para entrega futura cerró el lunes con alza de 113 a 62 puntos de baja en la lonja local. Se ven-dieron 4.150 lotes. Contratos del café — 37.500 libras; centa-

vos por libra. Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala ... 140.50 El Salvador.. 140.50 Mexican f.o.b.

# Contras Preparados para la Lucha Dice Washington Post

WASHINGTON, febrero 13 (EFE).— Los "contras" nicara-güenses, lejos de estar acabados por falta de ayuda, siguen entrenándose y mantienen viva la esperanza de volver a la lucha, informa hoy el diario "Washington Post".

Fechado en Yamales (Hondu-

ras), un corresponsal del matutino visitó un campamento militar cerca de la frontera nicaragüense donde unos 11.000 guerrilleros antisandi-nistas "desafían las predicciones" de que, un año después de suspenderse la ayuda militar del Congreso estadounidense, se habrian desinte-

Desde que cesaron las negociaciones y la tregua entre Managua y los "contras", en junio de 1988, y los rebeldes, por falta de ayuda, tuvieron que replegarse a territorio hondureño, no se ha producido la reanudación de la ayuda norteamericana, pese a los intentos de última hora del pasado gobierno del presidente Ronald Reagan.

El actual titular de la Casa Blanca, George Bush, consciente de que este no es el momento de pedir al Congreso más ayuda para los "contras" parece estar dispuesto a ver

-Favor pase a la página 55.

## Bush en Campaña para Lograr Apoyo a Plan Presupuestario

MANCHESTER, Es-tados Unidos, febrero 13 (AP) .- El presidente George Bush inició el lunes una campaña para lograr el apoyo popular a su nuevo presupuesto al regre-sar a este Estado de Nueva Hampshire, cu-

yos votos tuvieron particular importancia en el triunfo electoral que lo llevó a la Casa Blan-

"Es un plan de pre supuesto que funcionará, pero no con el enfo-

-Favor pase a la página 55.

## Baker Busca Apoyo para Modernizar Armas OTAN

Niegan que Oficiales E.U.

Trafiquen con Armamento

OSLO, febrero 13 (AP).— El Secretario de Estado James A. Baker escuchó el lunes la reservas noruegas sobre la necesidad de actualizar los misiles nucleares de corto alcance de la OTAN

La Primera Ministra

PANAMA, febrero

Comando Sur del ejér-

cito de Estados Uni-

dos, acantonado en Pa-

namá, rechazó el lunes

la versión de un diarlo

panameño sobre la presunta conexión de

uno de sus oficiales, el

capitán Kerry Coste-

llo, con los responsa-

13 (ACAN-EFE).-

Gro Harlem Brundtland dijo que modercleares de la alianza occidental requería más discusión. "Creemos que deberia ser parte de una agenda

-Favor pase a la página 25.

bles de un contrabando

de armas portuguesas destinadas a la subver-

Una fuente del ejér-

cito norteamericano

declaró a ACAN-EFE que tras realizar inves-tigaciones al respecto, el Comando Sur "no

—Favor pase a la página 25.

sión colombiana.

## CAMPAÑA PRESUPUESTARIA. Manchester, EE.UU., febrero 13. El Presidente George Bush pronuncia un discurso ante miembros de la Asociación de Industrias y Negocios de Nue-

## Abogodos Rechazan Acuerdo Sobre el Juicio de North

va Hampshire. Bush inició el lunes una cam-

paña en favor de su plan presupuestario.

WASHINGTON, fe-brero 13 (EFE).— Los abogados del ex-ayudante de la Casa Blanca, Oliver North, principal implicado en el llamado escándalo "Irán-Contras", re-chazaron el lunes un acuerdo entre el fiscal especial y el Ministerio de Justicia para impe-

dir que se revelen documentos que Washington considera se-cretos de Estado.

Los abogados seña-

-Favor pase a la página 25.

### Cierra con Baja la Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, fe-brero 13 (AP).— La Bolsa de Valores cerró el lunes en baja, continuando el retroceso experimentado la sema-

-Favor pase a la página 47.



MUNECAS DE FLORENCE GRIFFITH. Nueva York, febrero 13. Florence Griffith Joyner, la destacada atleta olimpica estadounidense de 1988, muestra el lunes dos muñecas con su figura, que una empresa lanzará al mercado próximamente. (Cable-foto AP).

# Resumen mundial

Honolulú

Agrávase Estado de Salud de Ferdinand Marcos



HONOLULU, febrero 13 (UPI). - El ex presidente de Filipinas, Ferdinand Marcos, permanecia el domingo en condiclones criticas de salud, con la ayuda de un ventuados torio, en la unidad de cuidados intensivos del Centro Médico

San Francisco. "Su estado de salud no ha cambiado básicamente". Aún se encuentra grave, sufre flebre y respira con ayuda de un ventllador", informó el lunes una vocera del hospital.

Marcos, de 71 años de edad, fue hospitalizado el 15 de enero pasado para ser sometido a un tratamiento por asma y una afección bronquial. No obstante que había mejorado ligeramente, Marcos debió nuevamente volver al hospital el primero de febrero debido a problemas respiratorios que hicieron necesaria la ayuda de un ventilador respiratorio. El ex lider filipino ha tenido el tubo respiratorio desde entonces.

#### Ginebra

Irán e Iraq no cumplen con la Repatriación Dice CICR

GINEBRA, febrero 13 (AP). — El presidente del Comité Internacional de la Cruz Roja (CICR). Cornello Sommaruga expresó el lunes su preocupación por el lento ritmo en la repatriación de prisioneros de guerra tomados durante el conflicto de Irán e Iraq y afirmó que esos países no cumplen con sus compromisos

-Favor pase a la página 23.

CONTINUAN DISTURBIOS. Rawalpindi, Paquistán, febrero 13. Paquistanies queman liantas durante una huelga general, en el segundo día de disturbios por la venta del libro "Satanic Verses", del escritor Salman Rushdie. 5 personas han muerto, (Reuter).

# Cuba y Nicaragua Impiden Libertad de Expresión: SIP

GINEBRA, febrero 13 (EFE) .-Cinco países de América Latina, Cuba, Panamá, Nicaragua, Paraguay y Chile, no cumplen el derecho a la libertad de expresión, según el presidente de la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP), Manuel Jiménez

Jiménez intervino el lunes en la 45 sesión de la Comisión de Derechos Humanos de la ONU, que debate en Ginebra la situación de los derechos económicos, sociales y culturales.

El responsable de la SIP propuso a este foro que incluyera a partir de

ahora en su orden del dia las violaciones de la libertad de informa-

Afirmó que en la ausencia de "libertad de expresión en América sobresalen los gobiernos de Cuba, Panamá, Nicaragua, y hasta hace poco Paraguay, prueba inequivoca de la inconfundible relación existente entre dictadura y negación de la libertad de información y, por ex-tensión, entre ésta y la violación de los demas derechos humanos".

"En este escaparate -añadió Ji--Favor pase a la página 61.